



やまばと



富吉小学校
学校だより
R. 2. 7. 7

昨日は、大雨のために臨時休校となりました。都城市にも避難勧告が出され、とても心配しました。今後も大雨の情報には十分に気を付けていただきたいと思います。また、昨日のように緊急に安全・安心メールで連絡を行うことがあります。ご確認をお願いします。

コロナウィルス感染防止のために不足した授業時数を確保するために、7月31日（金）までが1学期となります。行事の精選と水曜日の6時間目に授業を行うことで、必要な時数を確保しています。学習内容を確実に終わらせるよう授業を進めているところです。1学期も残り17日。体調に気を付けて、元気に登校してほしいと思います。

タグラグビー

4年生が体育の授業で「タグラグビー」に取り組んでいます。ここ2年間、どの学年も行っていない種目です。通常のラグビーと違いスクラムやタックルはありません。その代わりに腰に付けたタグを相手に取られるとボールを放さなくてはならないというルールがあります。3人1組の3チームで練習やゲームを行っています。最初は、一人で持ち込んでボールを取られたり、タグを取られたらボールを上を放り投げたりしていたのですが、次第に仲間に向けてパスをするようになってきました。相手チームの守りの隙を突く動きが見られるようになってきました。思わず拍手をしたくなるような華麗なプレイも見られました。何よりも嬉しいのは、全員が楽しそうに取り組んでいることです。

ゲームになると、指導者は、ほとんど指示をしません。

「ナイス
トライ」
「ナイス
パス」
「〇
〇さんい
い動きだ



ったよ。」「ナイスファイト」・・・ひたすら誉めます。その中で、子どもたち自身が動きについて考えるようになります。この考えることが大切です。「うまくパスが通るには・・・」「点数をたくさん取るためには・・・」「チームのためにできることは・・・」考えた結果をチームで共有したときに、チームワークが生まれます。次の授業が楽しみです。

参観日ありがとうございました

7月1日（水）の参観日にはお忙しいなか足を運んでいただきありがとうございました。新しい学年になって3か月、子どもたちの成長した姿をご覧になれたのではないのでしょうか。本年度初めての参観日のため、学級懇談会では、学級経営方針に加え、1学期の様子、夏休みに向けて等多くの話が話し合われました。十分な時間が取れなかったのではないかと思います。教育相談は随時行っていますので、気になることや心配なことがありましたら、学級担任までご連絡ください。

ハラスメント相談員

パワーハラスメントやセクシャルハラスメント等が社会問題化しています。そこで、学校においても毎年、パワーハラスメント相談員・セクシャルハラスメント相談員を決め、その防止に努めているところです。職員に加え、保護者の中からも相談員を選出しています。本年度は、PTA会長南伸也様と副会長柳原真弓様をお願いしています。気になることがある場合には、ご相談ください。

★★★7・8月の行事予定 ★★★

| 日・曜日 | 主 な 行 事 |
|---------|-----------------------------------|
| 1（水） | 参観日 PTA専門委員会 学校保健委員会 |
| 6（月） | 臨時休業（大雨のため） |
| 7（火） | 小中連携あいさつ運動 |
| 9（木） | 小中連携あいさつ運動 全校朝会 |
| 10（金） | くれよん号来校こども芸能練習 |
| 16（木） | 非行防止教室（1・3・5年） テレマンワークショップ（6年） |
| 18（土） | トイレ改修工事（～9/10） |
| 23（木） | 海の日 |
| 24（金） | スポーツの日 |
| 31（金） | 1学期終業式 |
| 8/10（月） | 山の日 |
| 11（火） | 学校閉庁日（～8/14） |
| 23（日） | PTA奉仕作業 |
| 24（月） | 2学期始業式 |